

Nº 725 Madrid, 27 de enero de 2015

## IGLESIA EN MADRID

---

OTRO MUNDO ES POSIBLE .....	PÁG. 2
TRIDUO CON MOTIVO DE LA FIESTA DE DON BOSCO EN EL BICENTENARIO DE SU NACIMIENTO .....	PÁG. 3
EUCARISTÍA EN LA CATEDRAL EN LA JORNADA DE LA VIDA CONSAGRADA .....	PÁG. 3
VIGILIA DE ORACIÓN DEL ARZOBISPO CON JÓVENES EN LA CATEDRAL .....	PÁG. 3
JORNADAS DIOCESANAS DE PASTORAL DE LA SALUD CON EL LEMA “SABIDURÍA DEL CORAZÓN” .....	PÁG. 3
EL VICARIO EPISCOPAL DE LA VICARÍA VIII CONVOCA A UNA MESA REDONDA SOBRE LOS LAICOS .....	PÁG. 4
BODAS DE ORO DE LA PARROQUIA SAN CAMILO DE LELIS .....	PÁG. 4
FIESTA DE LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR EN LA BASÍLICA DE LA CONCEPCIÓN DE NUESTRA SEÑORA .....	PÁG. 4
CELEBRACIONES EN HONOR A LA VIRGEN DE LAS MARAVILLAS EN LAS CARMELITAS DE PRÍNCIPE DE VERGARA .....	PÁG. 5
EXPOSICIÓN “ESPERANZA” EN LA COLEGIATA DE SAN ISIDRO .....	PÁG. 5
“EVANGELII GAUDIUM. LA NOVEDAD DEL EVANGELIO EN CLAVE ‘FRANCISCANA’”, A ESTUDIO EN EL XVII CURSO DE ANTROPOLOGÍA FILOSÓFICA ..	PÁG. 5
CONFIRMACIONES EN LA PARROQUIA VIRGEN DE LOS LLANOS .....	PÁG. 6
FIESTA DE SAN ILDEFONSO EN LA IGLESIA DEL REAL MONASTERIO DE LA ENCARNACIÓN .....	PÁG. 6
NOMBRAMIENTOS / DEFUNCIONES / ÓRDENES SAGRADAS .....	PÁG. 6

## IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

---

EL SANTO PADRE NO VISITARÁ ESPAÑA EN 2015 .....	PÁG. 7
NUEVO RESPONSABLE DEL ÁREA SOCIO-RELIGIOSA DE 13TV .....	PÁG. 7
ÁNGELUS: TAMBIÉN DIOS TIENE SED DE NOSOTROS .....	PÁG. 7
SOLEMNIDAD DE LA CONVERSIÓN DE SAN PABLO: “LA UNIDAD SE HACE CAMINANDO”	PÁG. 7

## AGENDA

---

56 CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE DE MANOS UNIDAS .....	PÁG. 8
---	--------

## OTRO MUNDO ES POSIBLE

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-1).- “Otro mundo es posible”. Es lo que afirma el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, en su carta semanal. “El mundo, la historia que hacemos los hombres, necesita de Dios. Nosotros necesitamos a Dios. ¿Qué Dios necesitamos? El que sana el corazón del hombre. Y este Dios se ha revelado en Jesucristo.”, asegura. “No pocos hombres creen que pueden prescindir de Dios para vivir bien. Pero ¡cuántas situaciones dramáticas estamos viendo en estos momentos de vacío existencial! ¡Cuánta violencia hay sobre la tierra! ¡Cuántas soledades que soporta el corazón del ser humano precisamente en la era de las comunicaciones! ¿Quién es el que puede librar al hombre de esta oscuridad y de este yugo? Solamente Jesucristo, el que derrotó para siempre al poder del mal con el amor divino”.

Para Mons. Osoro, “la realidad del mundo es imposible sostenerla sin Dios”. Y se cuestiona: “¿Qué es esta realidad? ¿Qué es lo real? ¿Solamente son realidad los bienes materiales, los problemas sociales, los problemas económicos, las situaciones políticas? Aquí, en estas preguntas, se encuentra el gran error de este siglo pasado, que falsificó la realidad fundante y decisiva, que es Dios. Cuando se excluye a Dios del horizonte, se falsifica el concepto de realidad. Y esto lleva al hombre, en muchas ocasiones, a dar recetas para resolver problemas que no aportan soluciones y, que, además, destruyen la realidad misma”.

“Otro mundo es posible. Dios lo quiere transformar con nuestra conversión. Está muy claro en el Evangelio: *‘convertíos y creed en el Evangelio’*. *‘Convertíos’*, en griego *metanoia*, significa cambiar de forma de pensar, de forma de vivir, de forma de mirar las cosas. Se trata de lograr una visión nueva, en hebreo, cambiar de dirección. Otro mundo es posible. Convertirnos es dejarnos transformar en profundidad, es ir contracorriente cuando la corriente es un estilo de vida superficial, incoherente, que nos domina y nos hace prisioneros de la mediocridad. La llamada que nos hace nuestro Señor Jesucristo nos invita a centrar nuestra vida en Dios, reconociendo que Él es quien puede darnos la orientación y los caminos para construir nuestra vida y la historia, de tal modo que esa historia que hagamos los hombres sea de salvación. Precisamente, por ello, necesitamos abrir nuestro corazón a Cristo, que es quien en verdad conoce lo que llevamos dentro. Solamente Él tiene palabras que nos hacen vivir y nos dan fuerza para hacer vivir a los demás. La realidad se conoce cuando Dios está en el centro. Él es quien da consistencia a todo lo que existe y al quehacer del ser humano”.

“Para hacer posible que sea otro el mundo que podemos construir, dice, necesita tener la humildad” que “consiste en pedirle a Dios que nos instruya en sus sendas, que seamos capaces de caminar en lealtad, que acojamos su ternura y su misericordia, que descubramos que solamente Él nos enseña lo bueno y lo recto, porque Él es bueno y recto. Hemos de hacer posible que este mundo y los hombres se reconcilien. La Iglesia está llamada a anunciar y promover en el mundo la reconciliación. Ello nos está pidiendo, a los discípulos de Cristo, unimos en el empeño de convertirnos continuamente al Señor y decidir como hombres nuevos”. Por eso, invita a “poner nuestra confianza en Jesucristo, que es la Buena Noticia, el Evangelio de Dios para el mundo, que nos habla de liberación de nuestras propias cadenas, de curación de las cegueras que nos impiden ver la belleza del mundo y de los hombres puesta ahí por Dios. La huella de Dios está en todo lo creado. Esta Buena Noticia promete la alegría auténtica, sorprende siempre, anuncia una liberación que entusiasma. Precisamente por ello, quien la conoce, llama a otros a que la contemplan, se hace misionero de la alegría del Evangelio”.

Concluye animando a los cristianos “a vivir desde tres convencimientos”:

**Salida misionera:** “Haciendo una comunidad misionera que sale adonde están y viven los hombres”. “En Jesús, en sus palabras, en sus gestos, en su bondad, en su compasión, en su rostro de amor y de ternura, ya está presente el reino de Dios. Jesús es ya el reino de Dios que está cerca de nosotros”.

**Convencidos de que otro mundo es posible.** “Regalar en este mundo la misericordia, el amor, la reconciliación, la paz, la verdad, la curación que Dios en Jesucristo da a los hombres, es lo que hace posible otro mundo nuevo. La comunidad cristiana, la Iglesia, está llamada a pacificar los ánimos, a moderar las tensiones, a superar las divisiones, a sanar las heridas que se abren entre los hombres, a no agudizar las opciones en el campo de lo opinable, a buscar lo que es esencial para la fe y para la vida cristiana, que nunca está en contra de lo que es mejor para todos los hombres”.

**Anunciando a Jesucristo y llamando a seguirle:** “Comunidad cristiana de testigos que, con sus palabras y obras, acerca visiblemente el reino de Dios y convoca a los hombres con su vida... Así lo hacían los primeros cristianos. Quienes veían lo que hacían y cómo vivían, los llamaban para pedirles ser incorporados a la comunidad”.

## TRIDUO CON MOTIVO DE LA FIESTA DE DON BOSCO EN EL BICENTENARIO DE SU NACIMIENTO

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-2).- El próximo 31 de enero se celebrará la festividad litúrgica de San Juan Bosco. Enmarcada en los actos del Bicentenario del nacimiento de Don Bosco, en Madrid se preparará con un Triduo. Comenzará el miércoles **28 de enero** en los Salesianos del Paseo de Extremadura. A las 19,00 horas arrancará el Acto de inauguración del Bicentenario en el Teatro del Colegio (c/ Repullés y Vargas, 11). Y a las 20,00 horas, Eucaristía del primer día del Triduo, en la Parroquia San Juan Bosco (c/Doctor Larra y Cerezo, s/n) presidida por el Cardenal Carlos Amigo, arzobispo emérito de Sevilla.

Al día siguiente, jueves **29 de enero**, los actos se desarrollarán en el Colegio de los Salesianos de Estrecho. La celebración de la Eucaristía, a las **19,00 horas**, será en la parroquia de San Francisco de Sales (c/ Francos Rodríguez, 5), y estará presidida por Monseñor Ricardo Blázquez, arzobispo de Valladolid y presidente de la Conferencia Episcopal Española.

El viernes **30 de enero**, celebración en los Salesianos del colegio Domingo Savio. Y la Misa del 3er día del Triduo tendrá lugar en la parroquia Santo Domingo Savio (c/Santo Domingo Savio, 2), a las **19,00 horas**. Presidirá Monseñor Joaquín María López de Andújar, obispo de Getafe.

La clausura del triduo, el sábado **31 de enero**, festividad litúrgica de San Juan Bosco, se celebrará en la Catedral de La Almudena. A las **19,00 horas**, el Arzobispo de Madrid, Monseñor Carlos Osoro, presidirá una solemne Eucaristía.

## EUCARISTÍA EN LA CATEDRAL EN LA JORNADA DE LA VIDA CONSAGRADA

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-3).- El próximo lunes, **2 de febrero**, fiesta de la Presentación del Niño Jesús en el Templo (la Candelaria), se celebra la Jornada Mundial de la Vida Consagrada, establecida por el papa San Juan Pablo II en 1997. La Comisión Episcopal para la Vida Consagrada de la Conferencia Episcopal Española, de acuerdo con los representantes de los distintos institutos y formas de Vida Consagrada, ha escogido como lema “teresiano” para esta ocasión: “*Vida consagrada. Amigos Fuertes de Dios*”.

Con este motivo, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, presidirá una solemne concelebración de la Eucaristía en la Catedral de Santa María la Real de la Almudena a las **19,00 horas**. A la celebración están invitados de modo especial, por carta personal del mismo señor Arzobispo, los consagrados y consagradas de la archidiócesis, quienes renovarán sus votos o compromisos sobre los consejos evangélicos.

## VIGILIA DE ORACIÓN DEL ARZOBISPO CON JÓVENES EN LA CATEDRAL

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-4).- El **6 de febrero**, primer viernes de mes, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, celebrará la habitual Vigilia de Oración con los jóvenes en la Catedral. Estos encuentros comienzan a las 21,00 horas con una cena con bocatas en la plaza de San Juan Pablo II. A las 21,45 horas, entrada en el templo para ensayar los cantos. Y a las 22,00 horas, Vigilia, para concluir a las 23,00 horas.

En esta ocasión, la Vigilia se celebra en el Día del Ayuno Voluntario organizado por Manos Unidas con motivo de la 56 Campaña Contra el Hambre. Por eso, la ONG se hará presente de manera especial entre los jóvenes: desde las **21,00 horas**, en la Plaza de San Juan Pablo II, habrá proyección de vídeos, paneles interactivos donde podrán exponer sus propuestas e ideas de lucha contra la pobreza, y Huchas Solidarias para recoger los donativos de los jóvenes, equivalentes a dejar de tomar un bocadillo, como gesto de ayuno. Esta recaudación irá destinada a la Campaña Contra el Hambre.

## JORNADAS DIOCESANAS DE PASTORAL DE LA SALUD CON EL LEMA “SABIDURÍA DEL CORAZÓN”

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-5).- Con motivo de la Jornada Mundial del Enfermo, que se celebra el próximo **11 de febrero** con el lema “*Sabiduría del Corazón es servir al hermano*”, la Delegación Episcopal de Pastoral de la Salud organiza unas Jornadas Diocesanas. Convocadas con el lema “**Sabiduría del Corazón**”, se desarrollarán los días **10 y 11 de febrero**.

La presentación de las Jornadas está prevista para el martes **11**, a las **18,30 horas**, en la casa provincial de las Hijas de la Caridad (c/General Martínez Campos, 18). A continuación, conferencia sobre "*Sabiduría del Corazón*", a cargo de Pilar Cebrián. Por su parte, el P. José Manuel Seijas hablará de "*Era yo los ojos del ciego, y del cojo los pies*".

Al día siguiente, miércoles **11**, Jornada Mundial del Enfermo, se celebrará una solemne Eucaristía en la Catedral de la Almudena. Presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, dará comienzo a las **19,00 horas**.

## EL VICARIO EPISCOPAL DE LA VICARÍA VIII CONVOCA A UNA MESA REDONDA SOBRE LOS LAICOS

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-6).- Javier Cuevas, Vicario Episcopal de la Vicaría Noroeste, ha dirigido una carta -a los miembros de los Consejos de pastoral y de economía de las parroquias y arciprestazgos de su Vicaría, así como a los Agentes de Pastoral en materia de familia, catequesis, liturgia, acción social y educación, y a los cristianos sensibles a la tarea evangelizadora pertenecientes a movimientos y a parroquias de la Vicaría VIII-, con la finalidad de invitarles a participar en el Encuentro-Mesa Redonda "*La vida del seglar en la caridad, en la educación y en la economía*".

Los participantes de esta Mesa Redonda serán Adela González Gallego (del área de Comunicación de Manos Unidas), Francisco Ayuga Téllez (catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid y perteneciente a la Acción Católica) y Enrique Pacheco Martínez (empresario vinculado al movimiento de los Focolares).

La Mesa Redonda se realizará en las instalaciones de la parroquia Santa María Micaela (c/ General Yagüe, 23) el sábado **7 de febrero de 11,00 a 13,30 horas**.

## BODAS DE ORO DE LA PARROQUIA SAN CAMILO DE LELIS

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-7).- La Parroquia de San Camilo de Lelis (c/Anoeta, 12 – c/v. Alegría de la Huerta) celebra durante este año sus Bodas de Oro con el lema "*Cincuenta años en el barrio construyendo Iglesia*". Con este motivo, han elaborado un amplio programa de actividades que se desarrollarán, durante todo el año: exposición fotográfica; concurso de cuentos y jotas; actividades infantiles; y conferencias impartidas por los Padres y hermanos Camilos que atienden la Pastoral de la Parroquia, y agentes de Pastoral de la Salud del Centro de Tres Cantos de los Padres Camilos, con el fin de conocer mejor el carisma de San Camilo... Además, todos los terceros domingos de mes, a las 12,00 horas, habrá una celebración especial sobre la vida y obra de San Camilo.

## FIESTA DE LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR EN LA BASÍLICA DE LA CONCEPCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-8).- Continúa la celebración del Centenario de la construcción del templo parroquial de la Concepción de Nuestra Señora (c/Goya, 26), que se prolongará hasta el 11 de mayo. Las actividades que se están desarrollando están divididas en tres bloques: Lo que Creemos, Lo que Vivimos y Lo que Celebramos.

Dentro de Lo que Vivimos, el próximo lunes, **2 de febrero**, Fiesta de la Presentación del Señor en el Templo, a las **19,30 horas** dará comienzo un Lucernario y Vísperas, seguido de un Encuentro con miembros de la Vida Consagrada de la Parroquia. El **12 de abril**, II Domingo de Pascua, a las **19,30 horas** habrá una Celebración en Acción de Gracias por la Iniciación Cristiana. Y el día **25** del mismo mes, IV Domingo de Pascua, a las **13,30 horas** rezo de Hora Intermedia y Encuentro con los sacerdotes de la Parroquia. Ya en **mayo**, el día **10** a las **13,30 horas** se celebrará la Eucaristía de la Pascua del Enfermo.

En el bloque Lo que Creemos, la última predicación dedicada a explicar los Dogmas de la Virgen María está programada para el **25 de marzo**. Mons. Fidel Herráez, Obispo Auxiliar de Madrid, será el encargado de meditar sobre el Dogma de María, Virgen y Madre. Dará comienzo a las **19,30 horas** con Lucernario y Vísperas en rito Hispano-Mozárabe, y concluirá después de la meditación con la Eucaristía.

Por último, Lo que celebramos engloba celebraciones litúrgicas en fechas puntuales. El día **5 de abril**, Pascua de Resurrección, a las **19,30 horas** darán comienzo unas Vísperas Bautismales. Las actividades concluirán el **11 de mayo**, aniversario de la Dedicatoria del Templo, con una solemne celebración de Clausura del Centenario, a partir de las **20,30 horas**.

## CELEBRACIONES EN HONOR A LA VIRGEN DE LAS MARAVILLAS EN LAS CARMELITAS DE PRÍNCIPE DE VERGARA

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-9).- La Pontificia, Real Ilustre y Primitiva Archicofradía de Santa María de las Maravillas (c/ Príncipe de Vergara, 23), junto con la Comunidad Carmelita del Convento de las Maravillas, celebra del **1 al 9 de febrero** una **Novena** a la Virgen Santísima en el Augusto Misterio de la Purificación.

Los cultos de la Novena se desarrollarán todos los días a las **19,00 horas** con el rezo del Santo Rosario, Novena y Vísperas de la Virgen. A las 19,30 horas Eucaristía predicada. Y al final de la Eucaristía, Salve y gozos de la Virgen.

El próximo lunes, **2 de febrero**, festividad de la Presentación del Niño Jesús en el Templo, habrá **Bendición de las candelas y procesión**. Y el día **9**, lunes, al final de la Misa se realizará una **Procesión** con la imagen de la Santísima Virgen, y **adoración del Santo Niño**.

Durante todos los cultos cantará el Coro de las Madres Carmelitas, con la intervención de la Soprano M<sup>a</sup> Lourdes Calderón de la Barca. La Novena será predicada por el P. Celso Prieto Bermejo, OC.

El martes 10 de febrero, a las 19,30 horas, Misa de Réquiem por los Archicofrades fallecidos

## EXPOSICIÓN “ESPERANZA” EN LA COLEGIATA DE SAN ISIDRO

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-10).- La Real Colegiata de San Isidro (c/Toledo, 37) acoge la exposición “*Esperanza*” organizada por el Ayuntamiento de Sevilla con motivo del 75º de la Real, Ilustre y Fervorosa Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús del Gran Poder y de la Esperanza Macarena de Madrid. La muestra exhibe 15 imágenes, fotografías de Arturo Candau del Cid, que ofrecen diferentes visiones de la Esperanza Macarena. Se podrá visitar hasta el 8 de febrero en horario de 10,30 a 13,00 y de 18,00 a 20,30 horas.

## “EVANGELII GAUDIUM. LA NOVEDAD DEL EVANGELIO EN CLAVE ‘FRANCISCANA’”, A ESTUDIO EN EL XVII CURSO DE ANTROPOLOGÍA FILOSÓFICA

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-11).- “*Evangelii Gaudium. La novedad del Evangelio en clave ‘Franciscana’*” es el tema del XVII Curso de Antropología Filosófica organizado por la Fundación Universitaria Española (FUE) que se va a desarrollar del **28 de enero al 29 de abril**.

Será inaugurado este miércoles, día **28**, por Mons. Raúl Berzosa, Obispo de Ciudad Rodrigo, con una conferencia titulada “Evangelizar comunicando y comunicar evangelizando, en una nueva cultura tecno-líquida: retos y posibilidades”.

Ya en febrero, el día 4, el Dr. Juan José Pérez-Soba Díez del Corral, del Pontificio Instituto Juan Pablo II de Roma, hablará de “Anunciar el corazón del Evangelio, la evangelización en la actualidad según la *Evangelii Gaudium*”. El día 11, Adolfo Rivas Fernández, Director Gerente de la Fundación Vinjoy Asturias, presentará “La concreción social del amor: el compromiso comunitario y la justicia social”. El día 25, Javier Menéndez Ros, Director de Ayuda a la Iglesia Necesitada, reflexionará sobre “La Iglesia mártir de Oriente y su contribución a la paz”.

Ya en marzo, el día 4 el Dr. Ignacio Serrada Sotil, de la Universidad Eclesiástica San Dámaso, esbozará “‘La coyuntura del momento y la luz del tiempo’ (EG 222): Narrar la vida”. El día 11, el Dr. Ángel Barahona Plaza, de la Universidad Francisco de Vitoria, explicará “Las tentaciones de los agentes pastorales”. Y el 25, el Dr. Leonardo Rodríguez Duplá, de la Universidad Complutense, “El diálogo entre la fe, la razón y las ciencias”.

El curso se reanudará en abril. El día 15, el Dr. Juan Carlos Carvajal, de la Universidad Eclesiástica San Dámaso, disertará sobre “Evangelizadores con espíritu”. El día 22, el Dr. Juan de Dios Larrú, también profesor de San Dámaso, lo hará sobre “Claves teológicas de la *Evangelii Gaudium*”. La clausura del curso, programada para el miércoles 29 de abril, correrá a cargo del Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, quien impartirá la ponencia “Claves pastorales de la *Evangelii Gaudium*”.

El curso, que es gratuito, se impartirá todos los miércoles de 18,30 a 20,30 horas en la sede de la FUE (c/Alcalá, 93 – Metro Retiro).

### CONFIRMACIONES EN LA PARROQUIA VIRGEN DE LOS LLANOS

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-12).- El sábado **7 de febrero**, a las **19,30 horas**, la Parroquia Virgen de los Llanos (c/ de Madrigal de la Vera) acogerá la celebración de una solemne Eucaristía. Durante la Misa, un grupo de adultos recibirá el sacramento de la Confirmación de manos del Vicario Episcopal de la VI, Jorge Ávila. Concelebrará el Vicario Parroquial, Raúl Alonso.

### FIESTA DE SAN ILDEFONSO EN LA IGLESIA DEL REAL MONASTERIO DE LA ENCARNACIÓN

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-13).- El pasado viernes, **23 de enero**, el Real cuerpo de la Nobleza de Madrid honró a su patrono en la fiesta litúrgica de San Ildefonso, en la Iglesia del Real Monasterio de la Encarnación de Monjas Agustinas Recoletas (Plaza de la Encarnación, 1), sede de este Cuerpo desde 1958. Los actos dieron comienzo con el ingreso de nuevos Caballeros y Damas, para continuar con la celebración de la Eucaristía en honor a san Ildefonso quien, junto con Santa María la Real de la Almudena, son los Patronos del Cuerpo. En esta ocasión, entre otros caballeros y damas, tomó el manto como miembro honorario el Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, Don José Manuel García-Margallo, ya que el titular de esa cartera ministerial lo es por la relación que el cuerpo mantiene con este Ministerio, anterior Ministerio de Estado.

Fundado en 1782, es Jefe Supremo del Real Cuerpo S.M. Felipe VI y Capellán Mayor perpetuo desde 1956 el Obispo diocesano de Madrid. Es capellán de honor Mons. Antonio Astillero y capellán Mons. Joaquín Martín Abad, Capellán Mayor del Real Monasterio de la Encarnación.

### NOMBRAMIENTOS

Madrid. Infomadrid, 27-01-2015 (725-14).-

#### • Otros Oficios:

- Capellán del Hospital Ramón y Cajal: **P. Juan Pedro Barreira Gómez**, O.M.
- Consiliario del Movimiento Apostólico Seglar: **D. Enrique Mateo Fernández**
- Renovado su nombramiento como Juez del Tribunal Eclesiástico Metropolitano:  
**Ilmo. P. José Luis Sánchez-Girón Renedo**

### DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-15).-

+ El día 20 de enero de 2015 falleció:

**Dña. Aurora Morcillo Hernández**, madre de Mariví García Morcillo (Administración), de Mercedes García Morcillo (Tribunales), y abuela de Roberto Herero García (Departamento de INVENTARIO-IBI).

### ÓRDENES SAGRADAS

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-16).-

- El día 24 de enero de 2015 en la Parroquia de Ntra. Sra. Reina del Cielo, de Madrid, el Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Carlos Osoro Sierra, Arzobispo de Madrid, confirió el Sagrado Orden del Presbiterado a **D. Jean Claude Kakule Kamabu**, religioso profeso de la Orden de Agustinos Asuncionistas.

## EL SANTO PADRE NO VISITARÁ ESPAÑA EN 2015

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-17).- La Secretaría de Estado de la Santa Sede ha hecho llegar a Mons. Ricardo Blázquez, presidente de la Conferencia Episcopal Española, una carta en la que se le comunica que no está prevista la visita del Papa Francisco a España durante 2015. Al mismo tiempo señala que Su Santidad sigue muy de cerca las celebraciones que, con tanta ilusión, se han programado para conmemorar el V Centenario del nacimiento de Santa Teresa de Jesús, y ruega a Dios para que produzcan abundantes frutos de vida cristiana en nuestro país.

El papa Francisco está realizando sus viajes siguiendo su propósito de acercarse a las periferias geográficas y existenciales, y tiene previstos para este 2015 numerosos viajes: además del ya realizado a Asia (Sri Lanka y Filipinas), dos más al continente americano, en concreto a Estados Unidos y a Ecuador, Bolivia, y Paraguay, y otro a África, en donde visitará Uganda y la República Centroafricana.

Los obispos españoles confían en que el Santo Padre pueda visitar nuestro país más adelante y al mismo tiempo le testimonian su comunión y afecto, junto al del pueblo a ellos encomendado

## NUEVO RESPONSABLE DEL ÁREA SOCIO-RELIGIOSA DE 13TV

Madrid. Infomadrid, 27-1-2015 (725-18).- El sacerdote toledano Juan Díaz Bernardo ha sido nombrado responsable del área socio-religiosa de 13tv. En su labor, coordinará los contenidos de este ámbito, mostrando la vida de la Iglesia y su propuesta social en la programación de esta cadena de televisión.

Juan Díaz Bernardo tiene una dilatada experiencia en su relación con los medios de comunicación en su diócesis de Toledo, donde desde hace más de veinte años dirige Radiotelevisión Diocesana. Con esta incorporación, 13tv impulsa este tipo de contenidos que considera esenciales en su programación para ofrecer un mejor servicio a su audiencia.

## ÁNGELUS: TAMBIÉN DIOS TIENE SED DE NOSOTROS

Ciudad del Vaticano. ZENIT, 27-1-2015 (725-19).- Antes del rezo del Ángelus dominical con los fieles reunidos en la Plaza de San Pedro, el Papa comentó el evangelio del día que describe el inicio de la predicación de Jesús, inmediatamente después del arresto de San Juan Bautista. “El anuncio de Jesús es similar al de Juan Bautista, con la diferencia sustancial -observó- de que Jesús ya no indica otro que debe venir: Jesús mismo es el cumplimiento de las promesas, es ‘la buena nueva’ en que creer, que hay que acoger y comunicar a los hombres y mujeres de todos los tiempos para que ellos también le confíen su existencia. Jesucristo en persona es la Palabra viva y activa en la historia: el que lo escucha y lo sigue entra en el Reino de Dios”.

“Jesús es el cumplimiento de las promesas divinas porque da al ser humano el Espíritu Santo, el ‘agua viva’ que sacia nuestro corazón inquieto, sediento de vida, de amor, de libertad, de paz, sediento de Dios”, explicó. “Dios tiene sed de nosotros, de nuestros corazones, de nuestro amor y puso esta sed en el corazón de Jesús. Así, en el corazón de Cristo se encuentran la sed humana y la sed divina. Y el deseo de la unidad de sus discípulos pertenece a esta sed”.

## SOLEMNIDAD DE LA CONVERSIÓN DE SAN PABLO: “LA UNIDAD SE HACE CAMINANDO”

Ciudad del Vaticano. ZENIT, 27-1-2015 (725-20).- El Santo Padre presidió en la basílica de San Pablo Extramuros la celebración de las segundas vísperas en la solemnidad de la Conversión de San Pablo para clausurar la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos cuyo tema este año ha sido “Dame de beber” (San Juan 4,7). En su homilía, resaltó que la sed de Jesús -de la que habla el relato evangélico de la samaritana- va más allá de la sed física. “Es también sed de encuentro, deseo de entablar un diálogo con aquella mujer, ofreciéndole así la posibilidad de un camino de conversión interior. Jesús es paciente, respeta a la persona que tiene ante él, se revela a ella gradualmente. Su ejemplo alienta a buscar una confrontación pacífica con el otro. Para entenderse y crecer en la caridad y en la verdad es preciso detenerse, acogerse y escucharse. De este modo, se comienza ya a experimentar la unidad. La unidad se hace en el camino, nunca se queda parada. La unidad se hace caminando”.

“La unidad de los cristianos, estamos convencidos, no será el resultado de refinadas discusiones teóricas, en las que cada uno tratará de convencer al otro del fundamento de las propias opiniones... Debemos reconocer que, para llegar a las profundidades del misterio de Dios, nos necesitamos unos a otros, necesitamos encontrarnos y confrontarnos bajo la guía del Espíritu Santo, que armoniza la diversidad y supera los conflictos, reconcilia las diversidades”.

56 CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE DE MANOS UNIDAS  
“**LUCHAMOS CONTRA LA POBREZA  
¿TE APUNTAS?**”

**JUEVES 5 - A LAS 19,00 HORAS**  
**ACTO INSTITUCIONAL DE LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA**  
**AUDITORIO DE LA MUTUA MADRILEÑA (Pº DE LA CASTELLANA, 33)**

**INTERVIENEN:**

**SOLEDAD SUÁREZ, PRESIDENTA DE MANOS UNIDAS**

**JORGE CRISAFULLI, MISIONERO ARGENTINO, PROVINCIAL SUPERIOR DE LOS SALESIANOS EN LA PROVINCIA ANGLÓFONA DEL OESTE DE ÁFRICA**

**CARIDAD PARAMUNDAYIL, MISIONERA DE LA ORDEN DE LAS ADORATRICES, ESCLAVAS DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO Y DE LA CARIDAD**

**PRESENTADO POR LA PERIODISTA DE 13Tv, IRMA SORIANO**

**ACTUACIÓN MUSICAL DE SOLISTAS DE LA FUNDACIÓN OPERÍSTICA DE NAVARRA**

**VIERNES 6 - A LAS 10,30 HORAS**  
**DÍA DEL AYUNO VOLUNTARIO**

**GESTO ESPECIAL EN SOLIDARIDAD CON LOS 805 MILLONES DE PERSONAS QUE SUFREN HAMBRE, CADA DÍA, EN EL MUNDO.**

**SE PUEDE DONAR ESE DINERO A MANOS UNIDAS, POR LOS CANALES HABITUALES O A TRAVÉS DE LA COLECTA QUE SE REALIZARÁ EL DOMINGO 8 DE FEBRERO EN LAS PARROQUIAS**

**DOMINGO 8 - A LAS 10,30 HORAS**  
**MISA LANZAMIENTO 56 CAMPAÑA MANOS UNIDAS**  
**PARROQUIA SAN MATEO (AVDA. DE LA VERBENA DE LA PALOMA, 16)**  
**EMITE LA 2 DE TVE**

**PRESIDE MONS. CARLOS OSORO SIERRA, ARZOBISPO DE MADRID**